

# HERMANO LOBO ESTUDIA LA POSIBILIDAD DE ROMPER SUS RELACIONES DIPLOMATICAS CON LOS ESTADOS UNIDOS DE AMERICA

EL EMBAJADOR NORTEAMERICANO EN NUESTRA REDACCION RECIBIDO POR EL CONSEJO DE DIRECCION

**M**ADRID (Urgente).—Las relaciones diplomáticas entre EEUU y la revista Hermano Lobo han llegado a una tirantez peligrosa. «Las medidas económicas tomadas reciente y unilateralmente por el gobierno americano lesionan gravemente las exportaciones de nuestra revista a los lectores norteamericanos de habla hispana» —ha declarado nuestro portavoz para estos asuntos.

Al parecer la tensión no es sólo económica sino también de índole moral. «Caso de que, como ha dejado sugerir el Jefe de Estado Mayor conjunto norteamericano, General Georges Brown (Jorge Moreno), sea realidad la posibilidad de una nueva intervención americana en Viet-Nam del Sur, la ruptura entre las dos grandes potencias, Estados Unidos y Hermano Lobo, es inevitable» —ha declarado también el citado portavoz.

En el asunto no ha habido interferencias rusas,

ni chinas, ni siquiera portuguesas. La decisión de la revista es simplemente humanitaria. El señor Ford (Presidente del citado país) ha abandonado la práctica de sus deportes favoritos y se ha dirigido a Washington, donde permanece reunido con sus colaboradores más íntimos. Se cree que el Presidente enviará a Madrid a su Secretario de Estado.

O sea, que pronto —se comenta en los medios políticos del lado de acá del Atlántico— veremos al Sr. Kissinger bailando rumbitas en el Corral de la Morería con Lucero Tena.

Todo sea por la paz mundial. De momento los dibujantes y escritores de Hermano Lobo están afilando sus lápices y plumas para luchar valientemente en caso de que, como es previsible y digno de lamentar, se rompan las hostilidades entre ambos gigantes del mundo moderno. ■ CH2.

**EXCLUSIVA MUNDIAL**  
EFECTOS DE LA PENETRACIÓN TECNOLÓGICA NORTEAMERICANA EN EL TERCER MUNDO. (agencia el Roto)

